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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является компания, входящая в состав ПАО «Группа ЛСР», ООО «ЛСР. Бетон».
Целью выпускной квалификационной работы бакалавра явля-ется автоматизация процесса продажи бетона путем внедрения CRM-системы Битрикс 24.
Для достижения цели был проведен анализ компании, её биз-нес-процессов, а также были выявлены проблемы и методы их реше-ния, а именно внедрение CRM-системы Битрикс 24.
Была рассчитана стоимость внедрения и обоснована эконо-мическая целесообразность внедрения системы.
В данной работе описаны этапы внедрения и процесс работы системы.
В результате внедрения системы Битрикс24 компания увели-чила эффективность работы сотрудников, сократила время на обра-ботку поступающих обращений, автоматизировала процесс уведом-ления клиента и автоматизировала документооборот.
        

        
          The object of the study is a company that is part of PJSC LSR Group, LLC LSR. Concrete".
The aim of the final qualification work of the bachelor is to automate the process of selling concrete by introducing the Bitrix 24 CRM system.
To achieve the goal, an analysis of the company, its business processes was carried out, and problems and methods for solving them were identified, namely the introduction of the Bitrix 24 CRM system.
The cost of implementation was calculated and the economic feasibility of introducing the system was justified.
This work describes the implementation stages and the process of the system.
As a result of the implementation of the Bitrix24 system, the company increased the efficiency of employees, reduced the time for processing incoming calls, automated the process of notifying the client, and automated workflow.
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